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O governador Wilson Witzel 
inaugurou, nesta quinta-feira 
(19), mais uma base da Ope-
ração Segurança Presente, 
desta vez no Recreio dos 
Bandeirantes, Zona Oeste do 
Rio. A unidade, uma deman-
da da população da região, 
é a 18ª do programa e ficará 
instalada na Praça Tim Maia. 
Nesta sexta-feira (20), outra 
unidade será inaugurada 
para atender os bairros de 
Grajaú e Vila Isabel, ambas 
na Zona Norte.

“O Segurança Presente 
é um programa de policia-
mento de proximidade, uma 
ação diferenciada, de atenção 
à população. Estes agentes 
estarão atendendo as pessoas 
mais velhas, comerciantes, e 
as mulheres que hoje são as 
principais vítimas de roubos 
de celulares. Vamos ampliar 
e interiorizar esta ação”, afir-
mou o governador.

A ação permanente que 
é coordenada pela Secreta-
ria de Governo e Relações 
Institucionais funcionará 
diariamente, das 8h às 21h. O 
patrulhamento irá cobrir toda 
a orla do Recreio e a Gleba A 
(ruas internas que ficam entre 
as estações Salvador Allende 
e Gláucio Gil do BRT). 

“Este é um programa que 
conta com a participação de 
agentes civis, egressos das 
Forças Armadas e assisten-
tes sociais, com o objetivo 
de atender às demandas de 
quem mora na região”, com-
plementou o secretário de 
Governo e Relações Institu-
cionais, Cleiton Rodrigues.

O Segurança Presente no 
Recreio dos Bandeirantes con-
tará com 24 agentes fixos, en-
tre policiais militares e agentes 
civis e 2 assistentes sociais 
que farão atendimentos na 
base. Outras 30 vagas serão 
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Inauguração aconteceu na quinta, na Praça Tim Maia. Serão 24 agentes fixos, PMs e civis, e 2 assistentes sociais 

disponibilizadas todos os dias 
para policiais militares que 
queiram trabalhar na folga. O 
patrulhamento será feito a pé, 
de motocicleta e viaturas.

 A Operação Segurança 
Presente tem como objetivo 
promover ações de segu-
rança pública visando um 
ambiente seguro e realiza 
ações de serviço social, como 
o acolhimento de morado-
res em situação de rua. As 
unidades já instaladas ficam 
na Lapa, Centro, Aterro do 
Flamengo, Lagoa, Ipanema, 
Leblon, Tijuca, Méier, La-
ranjeiras, Bangu, Botafogo, 
Copacabana, Niterói, Nova 
Iguaçu, Austin, Duque de 
Caxias e Barra da Tijuca.

RJ: 50% do 
13º será pago 
no aniversário
A partir de janeiro do ano que 
vem, o servidor público esta-
dual receberá metade do 13º 
salário no mês de aniversário. 
A notícia foi dada pelo gover-
nador Wilson Witzel na inau-
guração da base do programa 
Segurança Presente, no Recreio 
dos Bandeirantes, na Zona 
Oeste do Rio.

Segundo Witzel, a anteci-
pação de parte da gratificação 
é resultado do empenho do 
Governo do Estado para me-
lhorar a gestão tributária no 
estado, por meio do controle 
de despesas e do aumento da 
arrecadação de impostos.

“Isso é a demonstração 
de que nós encerramos o ano 
com respeito ao servidor públi-
co. Estamos certos de que te-
mos conseguido vencer nossas 
dificuldades e de que vamos 
superar todos os desafios para 
que a economia do estado vol-
te a crescer, gerando emprego e 
oportunidades”, afirmou.

A primeira parcela do 13º 
salário não inclui os descontos 
previstos em lei.

De acordo com a Secretaria 
de Fazenda, a gratificação paga 
no mês de aniversário do servi-
dor público representará um 
adicional de R$ 160 milhões 
por mês na folha salarial. A 
programação financeira de 
2020 permitirá que o Estado 
honre com o compromisso fir-
mado pelo governador e todo 
o funcionalismo continuará 
recebendo os salários de acor-
do com o calendário regular, ou 
seja, no 10º dia útil. De acordo 
com a pasta estadual, haverá 
antecipação salarial sempre 
que houver incremento de 
arrecadação tributária.Viaturas que serão usadas no patrulhamento, que também terá motocicletas

Denúncia de crime ambiental é 
investigada na Região dos Lagos
A Polícia Federal e o Ministé-
rio Público Federal (MPF) de 
Macaé, no Norte Fluminense, 
estão investigando denúncia 
de crime ambiental na abertura 
da barra das Lagoas do Paulista 
e de Carapebus, que integram 
o Parque Nacional da Restinga 
de Jurubatiba (PNRJ). Além de 
grandes danos ambientais às 
lagoas, a abertura irregular le-
vou toneladas de gigogas para 
as praias da Região dos Lagos 
na véspera da alta temporada 
de verão.

Nesta quinta-feira, a coorde-
nação do Projeto Bandeira Azul 
convocou um mutirão para 
ajudar a Prefeitura de Cabo Frio 
a limpar as praias do Peró, que 
conquistou a Bandeira Azul, e a 
praia das Conchas, que, juntas, 
têm 7,2 km de extensão e estão 
tomadas de gigogas que não 
param de chegar, levadas pelas 
correntes marítimas.

“Estamos com um grave 
problema nas praias. A vege-
tação que encostou é inima-
ginável e não para de poluir o 
Peró e Conchas, que estão em 
estado crítico hoje. A Prefeitura 
está fazendo a limpeza, mas 
sozinha não dará conta para 
retirar o material. Precisamos 
de ajuda”, apelou um dos coor-
denadores do projeto Bandeira 

Azul, Magno Maiques, na con-
vocação que fez para que toda 
a ajuda possível se concentre 
nesta sexta-feira, dia 20, às nove 
horas, na orla da Praia do Peró.

Amigos do Peró – Movimento 
que defende a preservação 
ambiental da orla, os Amigos 
do Peró pediram ajuda ao 
governador Wilson Witzel 
para a operação de limpeza 
e ao MPF para investigar res-
ponsabilidades. O procurador 
Leandro Mitidieri, de São Pe-
dro da Aldeia, disse que está 
acompanhando o caso, mas 

que a investigação está com 
o procurador de Macaé. 

O chefe do Parque Nacio-
nal da Restinga de Jurubatiba, 
Marcelo Braga Pessanha, disse 
que a abertura simultânea das 
lagoas para o mar “causou 
dano ambiental de enormes 
proporções às lagoas do Pau-
lista e de Carapebus, impac-
tando de forma imensurável 
o PNRJ, além do sistema de 
abastecimento de água”. Em 
ofício à Polícia Federal de 
Macaé, ele pediu rigorosa 
investigação para apurar res-
ponsabilidades:

“Populares abriram, no dia 
14, de forma ilegal, a barra da 
Lagoa do Paulista, de domínio 
do PNRJ. Esta ação criminosa 
foi precedida da tentativa de 
abertura da barra da Lagoa de 
Carapebus, também de forma 
criminosa. Neste último caso, 
a prefeitura solicitou e obteve 
autorização para abrir a barra de 
forma legal, embora em local não 
indicado tecnicamente por causa 
da ação anterior de populares. 
Populares, contudo, abriram a 
Lagoa do Paulista de forma crimi-
nosa, sem autorização do PNRJ”, 
afirmou o chefe do parque.

Durante todo o dia, garis da 
empresa de limpeza de Cabo 
Frio, a Comsercaf, retiraram to-
neladas de gigogas das Praias do 
Peró e das Conchas, mas ainda 
há muita vegetação no mar:

“As gigogas não oferecem 
nenhum risco aos banhistas, 
mas deixam um cenário ruim 
nas praias. O caso, porém, 
serve de alerta a respeito da 
falta de um plano de contin-
gência confiável para aciden-
tes ambientais nas praias da 
Região dos Lagos. É possível 
imaginar o que poderia ocor-
rer num vazamento de óleo de 
grandes proporções”, alertou 
o biólogo Octávio Menezes, 
dos Amigos do Peró.

PF e MPF querem apuração de abertura irregular da barra de duas lagoas
Divulgação

Abertura irregular levou toneladas de gigogas para praias na véspera do verão

A Assembleia Legislativa do 
Estado do Rio de Janeiro 
(Alerj) encerrou, nesta quin-
ta-feira (19), o ano legislativo 
de 2019 com uma sessão 
solene no plenário do Palá-
cio Tiradentes. O relatório 
de atividades apresentado 
mostra que a Casa teve uma 
produção recorde, com 60% 
mais projetos aprovados 
que no mesmo período da 
legislatura passada. Foram 
378 novas leis, quase 1.800 
projetos de lei apresentados, 
mais de 700 reuniões de co-
missões permanentes, 146 de 
Comissões Parlamentares de 
Inquérito (CPIs) e 124 de co-
missões temporárias. Ainda 
de acordo com o documento, 
a Alerj em 2019 terá devolvido 
ao Tesouro Estadual quase 
R$ 422 milhões, por meio 

de uma gestão que tem bus-
cado aprimorar processos 
internos, com transparência 
e economia dos recursos pú-
blicos. Segundo o presidente 
da Alerj, deputado André Ce-
ciliano (PT), essa economia 
feita pelo parlamento em vá-
rios aspectos proporcionou 
um ano produtivo.

“Economizamos e corta-
mos custos, descentralizando 
gabinetes. Foi um ano muito 
proveitoso, em que reduzi-
mos nossa folha em quase 
16%. Além disso, tivemos 
116% a mais de produção 
legislativa em relação ao ano 
anterior; votamos projetos 
que vão possibilitar o estado 
ter uma folga no orçamento 
do próximo ano, e esperamos 
que o Rio possa se recuperar”, 
comentou Ceciliano.

Ano legislativo é encerrado na Alerj


